

2024-06-28

Salen PAN y MC en defensa de consejera electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/salen-pan-y-mc-en-defensa-de-consejera-electoral/>

Los partidos Movimiento Ciudadano y Acción Nacional salieron en defensa de la consejera electoral capitalina Carolina del Ángel, luego de que Morena anunció que buscará su destitución.

En comunicados por separado ambos partidos condenaron el revanchismo de Morena hacia esta consejera, por el hecho de expresarse en contra de la 4T.

Ayer diputados de Morena revelaron la existencia de una queja que ese partido promovió ante el INE, solicitándole que remueva de su cargo como consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) a Carolina del Ángel.

Los morenistas la acusan por presunto conflicto de interés cuando votó en contra del acuerdo firmado el pasado 9 de junio por la lista de diputados plurinominales.

ES INTIMIDACIÓN

Movimiento Ciudadano rechazó la acusación y respaldó totalmente la acción de la consejera.

Calificó la queja de Morena como un acto de acoso e intimidación.

Consideró que la consejera del IECM actuó de manera legal, conforme a lo establecido en los reglamentos y normas electorales vigentes.

"Desde el primer momento, en Movimiento Ciudadano reconocimos y destacamos la posición de la consejera Carolina del Ángel, al igual que de Erika Estrada, por ser las únicas integrantes que no apoyaron la ilegalidad promovida por otro de los consejeros.

"Si alguien debe ser objeto de investigación y sanción debe ser el Consejero Bernardo Valle", señaló MC.

DEFENSA PANISTA

Por separado, el coordinador del GPPAN en el Congreso local, Federico Döring Casar, exigió un alto a la persecución política contra Carolina del Ángel, por ser objetiva y defender la legalidad.

"No vamos a permitir venganzas y tiranías electorales de Morena en contra de las y los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México que están a favor de la democracia y son objetivos", dijo.

Döring insistió que el único pecado de Carolina Del Ángel ha sido defender la legalidad y no avalar las tropelías y tranzas electorales de la 4T.

Expuso que tanto Erika Estrada, como Del Ángel, cuentan con el apoyo incondicional del PAN para defenderlas ante las venganzas de Morena que solo exhibe su miseria política y vileza humana.

El también diputado panista Federico Chávez Semerena subrayó que Morena y su coordinadora, deberían

aprender a realizar cálculos electorales y no intentar trasgredir las normas.

"Cuando algo no le beneficia a Morena, recurren a la ofensa y denigrar la labor de una persona, así de corriente es la política del oficialismo", acusó .

El legislador dijo que el PAN ha sido respetuoso de todo el proceso electoral y lo que ha acontecido luego de la elección del pasado 2 de junio, pero no coincide con las agresiones políticas de Morena en contra de algunas consejeras.

"El pueblo reclama contrapesos y reclama una voz de resistencia que de revés a los abusos de los gobiernos de Morena, como en su momento lo ejerció contra poblaciones vulnerables Claudia Sheinbaum", agregó.

Döring y Semerena precisaron que la Ciudad de México merece representantes populares que estén a la altura y no un espectáculo de agresiones como le gusta a Morena ejecutar contra quienes piensan diferente.